

MA VILLE RAYONNE

Retrouvez dans cette nouvelle rubrique, les derniers reportages qui contribuent à mettre en lumière notre ville.

Découvrez l'article paru sur [Le Figaro.fr](https://www.lefigaro.fr) du 10 avril 2024 dans lequel Raphaël Cognet explique pourquoi la ville de Mantes-la-Jolie va imposer un chèque de caution aux futurs époux pour lutter contre les débordements pendant les mariages.

(Cliquez sur la photo)



<https://www.lefigaro.fr/actualite-france/debordements-pendant-les-mariages-mantes-la-jolie-va-imposer-un-cheque-de-caution-aux-futurs-epoux-20240410>

Retrouvez l'interview de Raphaël Cognet qui était l'invité de Charles Matin le 11 avril 2024 sur BFM-RMC et RMC Story.

(Cliquez sur la photo)

[🏠](#) > ÉMISSIONS > CHARLES MATIN

ÉMEUTES : LE COÛT DES DÉGRADATIONS ESTIMÉ À 1 MILLIARDS D'EUROS

Que faut-il faire face aux émeutes ? "Une bonne réforme utile serait que les condamnations tombent plus rapidement...
Voir plus

https://rmc.bfmtv.com/replay-emissions/charles-matin/emeutes-le-cout-des-degradations-estime-a-1-milliards-d-euros_VN-20240410134.html

Découvrez l'article du journal Le Parisien du 2 mars 2024 sur Haby Niaré, championne de Taekwondo et Mantaise, qui donne son nom au nouveau complexe sportif du Val-Fourré.

(Cliquez sur la photo)

Mantes-la-Jolie : Haby Niaré, la championne de Taekwondo, donne son nom au nouveau complexe sportif du Val-Fourré

Dégradée par l'incendie qui avait ravagé la mairie de quartier lors des émeutes de juin 2023, la salle de sport de la dalle du Val-Fourré renaît. Elle a été inaugurée ce samedi par Haby Niaré, dont elle porte le nom.

Par **Véronique Beaugrand**

Le 2 mars 2024 à 16h32



Les plus lus

Affaire d'espionnage : Berlin affirme que Poutine cherche à « déstabiliser » l'Allemagne **1**

Levallois : la future liste de Balkany aux municipales « pour virer ceux qui sont là » fait sourire la majorité **2**

Shiloh, morte à 13 ans d'une tumeur au sein : ses parents ont déposé 41 plaintes contre des soignants **3**

Oïse : un enfant de 7 ans meurt après un malaise au Trampoline Park de Chambly **4**

« Tout ce qu'ils voulaient, c'est me violer » : Fernanda, une touriste espagnole, raconte son calvaire en Inde **5**

Découvrez l'article du journal Le Parisien du 7 février 2024 sur la volonté de la ville de Mantès-la-Jolie de travailler avec la justice, les éducateurs et les écoles afin d'éviter un « enracinement dans la délinquance » pour les mineurs de moins de 12 ans, voire plus jeunes.

(Cliquez sur la photo)

Mantes-la-Jolie veut traiter la délinquance « dès le plus jeune âge »

Les élus constatent l'arrivée de problèmes dès l'école primaire, à un âge où la réponse pénale est compliquée. L'idée est de travailler avec la justice, les éducateurs et les écoles afin d'éviter « l'enracinement dans la délinquance ».

Par **Mehdi Gherdane**

Le 7 février 2024 à 12h30



Journal du jour

4 mars 2024



Lire le journal

Retrouvez l'interview de Raphaël Cognet sur RMC par Apoline de Malherbe - du 20 Novembre 2023

(Cliquez sur la photo)



https://rmc.bfmtv.com/replay-emissions/apolline-matin/raphael-cognet-maire-de-mantes-la-jolie-reclame-plus-de-pouvoirs-pour-les-elus_VN-202311200280.html

Reportage BFM sur l'incroyable découverte des archéologues à Mantes-la-Jolie - nov 2023

Mantes-la-Jolie: une nécropole datant du Moyen-Âge découverte par les archéologues
pic.twitter.com/xdSNhcnbXC (<https://t.co/xdSNhcnbXC>)

– BFM Paris Île-de-France (@BFMParis)
November 22, 2023 (https://twitter.com/BFMParis/status/1727213263590188538?ref_src=twsrc%5Etfw)

Découvrez la présentation du parfum "Mantes-la-Jolie" d'Astier de Villatte, le créateur et parfumeur de luxe parisien mondialement reconnu. Plus d'infos sur

<https://www.astierdevillatte.com/> (<https://www.astierdevillatte.com/>)

Invité le 5 octobre 2023 à l'Hôtel de Matignon par la Première Ministre, Élisabeth Borne et le Ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, Gérald Darmanin, Raphaël Cognet s'est exprimé pendant le Conseil national de la refondation suite aux émeutes urbaines de l'été 2023.

<https://www.manteslajolie.fr/ma-ville/decouvrir-mantes-la-jolie-1/ma-ville-rayonne?>



Raphaël COGNET
@raphaelcognet

Le conseil national de la refondation suite aux #émeutes urbaines de l'été dernier s'est réuni hier à #Matignon.

Merci à la Première Ministre et au Ministre de l'Intérieur pour cette invitation qui a permis aux maires présents de s'exprimer.

Mon discours est clair. ↴



https://twitter.com/raphaelcognet/status/1710299702950797352?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Etweet

Découvrez l'article du journal Le Parisien du 3 octobre 2023 sur l'attribution d'une subvention record de la Région Ile-de-France à Mantes-la-Jolie pour transformer deux places du quartier de Gassicourt en « îlots de fraîcheur ».

78 | **MANTES-LA-JOLIE** Le conseil régional débloque une subvention de 500 000 € pour transformer et végétaliser deux places du quartier de Gassicourt.

Des îlots de fraîcheur pour faire baisser la température

Mehdi Gherdane

MANTES-LA-JOLIE (Yvelines) décroche le jackpot en matière d'environnement. Le conseil régional vient de débloquer 2 millions d'euros pour la création d'îlots de fraîcheur dans plusieurs communes d'Île-de-France. Mantes-la-Jolie est la mieux lotie en touchant 500 000 € pour verdifier les places Paul-Bert et Saint-Anne, toutes deux situées dans le quartier de Gassicourt.

L'intérêt de ces minuscules forêts urbaines tient en quelques mots : il s'agit de créer des oasis naturelles au cœur des villes afin d'y gagner en humidité et en degrés. S'ils sont correctement réalisés, ils peuvent contribuer à faire baisser localement la température de 2 °C à 5 °C selon les études. À Aubervilliers (Seine-Saint-Denis), la transformation d'un parking en micro-forêt a ainsi permis de gagner 8 °C au cœur de l'été !

Une réponse locale au dérèglement climatique
Comment ? En plantant des arbres, certes, mais aussi des graminées, en changeant la



Mantes-la-Jolie (Yvelines), le 27 septembre. Cette place va être transformée en micro-forêt urbaine dans les prochaines semaines grâce à une subvention du conseil régional d'Île-de-France.

<https://www.leparisien.fr/yvelines-78/ilots-de-fraicheur-a-mantes-la-jolie-un-demi-million-deuros-pour-faire-baisser-la-temperature-03-10-2023-B0ZTBFXGFGFRGVD4PLXIGXTZA.php?ts=1698839172350>

Actu express

Des lunettes envoyées dans le monde entier

BAZANVILLE | 82 000 montures de lunettes viennent de quitter le site Kryss pour le monde entier. Le célèbre lunetier a fait don de ces lunettes au Lions Club, un groupe philanthropique qui vient en aide aux populations pauvres. Les cadeaux seront distribués en France et dans des pays en voie de développement. Toutes ces lunettes représentent autant d'inventus qui, habituellement, auraient fini à la benne.

Collecte au profit des enfants du Cameroun

RAMBOUILLET | L'association ramboliteaine Lumière du Monde, qui œuvre pour l'amélioration des conditions de vie dans la région de Bayangam, au Cameroun, organise une opération de collecte pour les écoliers samedi 14 octobre, devant la théâtre de La Lanterne, au 2, rue de la Légion d'honneur. Elle a besoin de fournitures scolaires, matériels éducatifs, livres, ordinateurs... Menée en collaboration avec la mairie, l'opération « Rentrée solidaire » sera active toute la journée, de 9 heures à 17 heures.

Retrouvez un extrait de l'interview de Raphaël Cognet parue dans le Courrier de Mantes du 13 septembre 2023.

"Un point sur l'actualité de Mantes-la-Jolie et les projets pour les mois à venir... les tensions qui agitent la majorité sont également abordées..."

ENTRETIEN.

« Les Mantais attendent de

De retour aux affaires après un été mouvementé, Raphaël Cognet, le maire de Mantes-la-Jolie, fait le point sur l'ac la commune et les projets de la Ville dans les mois à venir. Il n'élude pas non plus la question des tensions qui agit

L'été a été brûlant à Mantes-la-Jolie. Il y a d'abord eu les émeutes urbaines. Quel regard portez-vous sur cette séquence, deux mois après ?

C'est une très mauvaise période et un drame pour notre ville. Un drame déjà pour ce que ça va coûter. On est en train de finir tous les dossiers pour les assurances qu'on doit déposer en préfecture avant le 30 septembre. On travaille sur les chiffres. Mais plus globalement, c'est surtout un problème pour la réputation et l'ambiance de notre ville. Et c'est un sujet extrêmement sérieux. Il a fallu que les services et les élus réagissent dans l'urgence et, honnêtement, ils ont bien travaillé, pour sécuriser les sites et faire en sorte de rendre l'espace public et une voie accessible rapidement. Maintenant, comment rouvre-t-on du service public municipal au Val Fourré ? On y travaille. D'ici la fin de l'année civile, on sera sans doute dans les locaux de la CAF.

Il y a eu un certain nombre d'incendies au Val Fourré ces derniers mois. Ça vous inquiète ?

Il y a eu des causes très différentes, des accidents, une affaire familiale. Le centre commercial Mantes 2 est très vétuste. Mais il est très important pour l'activité économique du Val Fourré. Tout ce qu'on pourra faire pour le sécuriser est donc indispensable. Les commerçants sont très impactés eux aussi par la crise et la baisse du pouvoir d'achat et il y a des inquiétudes. Ils nous demandent donc de plus travailler avec la police municipale pour assurer une sécurité optimale sur la dalle, notamment face à la vente à la sauvette, la contrebande ou le trafic de stupéfiants.



Raphaël Cognet est revenu longuement sur les événements qui ont agité l'été mantais.

une question de flux faire venir les gens. La place de la voiture et d'espaces plus pratiques, faire ses courses, rester avec ses enfants: elle est aujourd'hui so service du centre-ville, blé, avec laquelle elle termes de projet.

L'avenir n'est-il pas centre-ville ?

Il y a des moments où la relation ne se légitime pas pour les commerçants, qui ont des flux logistiques. Par contre, ce sont des choses réversibles pour faire revenir les gens. Oui. On s'achemine vers un avenir où on fermera, de temps en temps, pour un jour. C'est objectivement une chance. On a un petit budget d'investissements ne so

Bowling, sa Les souhaits pour le

Le commerce souffre et on vous le reproche. Comment comptez-vous parer à la baisse de la consommation ?

C'est vrai en centre-ville. Le panier moyen diminue.

Découvrez toute l'actualité de Mantes-la-Jolie sur >

<https://actu.fr/78actu/> (<https://actu.fr/78actu/>)

Reportage de France Bleu Paris le 25 août 2023 sur la visite de la ville aux côtés de Raphaël Cognet, maire de Mantes-la-Jolie.



Raphaël Cognet, maire de Mantes-la-Jolie, au micro de France Bleu Paris © Radio France - Clarisse Delezaive

<https://www.francebleu.fr/emissions/votre-ete-en-ile-de-france/40eme-etape-du-tour-d-ile-de-france-en-45-jours-mantes-la-jolie-7256548>

<https://www.manteslajolie.fr/ma-ville/decouvrir-mantes-la-jolie-1/ma-ville-rayonne?>

Article du journal Le Parisien du 4 juillet 2023 : "Violences urbaines : à Mantes-la-Jolie, « entre 10 et 15 millions d'euros de dégâts »"



<https://www.leparisien.fr/yvelines-78/violences-urbaines-a-mantes-la-jolie-entre-10-et-15-millions-deuros-de-degats-04-07-2023-UXM246PI4ZEE1KCCGJZWD1BWD4.php?ts=1694420899811>

Reportage du 3 juillet 2023 sur BFM by RMC sur l'appel de Raphaël Cognet à Emmanuel Macron pour reconstruire.



https://rmc.bfmtv.com/actualites/politique/seuls-on-n-y-arrivera-pas-l-appel-du-maire-de-mantes-la-jolie-a-emmanuel-macron-pour-reconstruire_AP-202307030467.html

Découvrez la "**stratégie habitat**" de la ville ainsi que le récent

[Belvédère fluvial](#)

à travers l'émission "**Au Cœur des Territoires**" du 29 juin 2023 qui présente les opérations **Cœur de Ville** dans laquelle apparaît **Mantes-la-Jolie** (aux 32^{ème}, 40^{ème} et 50^{ème} min).

Découvrez les programmes de rénovation urbaine portés par l'**Agence nationale pour la rénovation urbaine** à Mantès-la-Jolie à travers le **reportage du Journal Télévisé de France 3 IDF du 1^{er} août 2023**: "**À Mantès-la-Jolie, quel bilan après 20 ans d'ANRU ?**"

[Retrouvez toutes les infos sur la Rénovation Urbaine sur notre site.](#)

Reportage sur la visite de Valérie Pécresse, présidente de la Région Île-de-France en visite dans le quartier du Val Fourré le 17 juin 2023.

Article du Courrier de Mantès du 26 avril 2023 dans lequel Raphaël Cognet, maire de Mantès-la-Jolie annonce avoir saisi la justice « pour mettre un terme aux attaques diffamatoires » de La Gazette en Yvelines.

Mantes-la-Jolie : le maire attaque un hebdomadaire en diffamation, l'ombre de Pierre Bédier plane

Raphaël Cognet, maire de Mantès-la-Jolie (Yvelines), a saisi la justice « pour mettre un terme aux attaques diffamatoires » de La Gazette en Yvelines.

Audience le 19 juin 2023.



Raphaël Cognet, maire de Mantès-la-Jolie (Yvelines), n'a pas perdu le sourire face à la campagne de dénigrement de La Gazette en Yvelines. « Mais on ne peut pas accepter l'inacceptable. » (©78 actu)

https://actu.fr/ile-de-france/mantes-la-jolie_78361/mantes-la-jolie-le-maire-attaque-un-hebdomadaire-en-diffamation-l-ombre-de-pierre-bedier-plane_59198492.html

Reportage de la chaîne

[Batir en IDF \(https://www.youtube.com/@batirenidf5779/about\)](https://www.youtube.com/@batirenidf5779/about)

- "Vis ma Ville" avec Raphaël Cognet, maire de Mantès-la-Jolie. Mars 2023

Reportage de la chaîne "Chateau de Versailles" sur la restauration de quatre sculptures monumentales du Château de Versailles délocalisée à Mantès-la-Jolie.

[Plus d'infos > ICI < \(https://www.chateauversailles.fr/actualites/vie-domaine/les-sculptures-orangerie-restaurees-mantes-jolie#delocalisation-des-restaurations-a-mantes-la-jolie\)](https://www.chateauversailles.fr/actualites/vie-domaine/les-sculptures-orangerie-restaurees-mantes-jolie#delocalisation-des-restaurations-a-mantes-la-jolie)

Article du Parisien datant du 16 mars 2021 sur la visite d'Édouard Philippe à Mantès-la-Jolie.

<https://www.manteslajolie.fr/ma-ville/decouvrir-mantes-la-jolie-1/ma-ville-rayonne?>



Dernière
78actu

Montesson
Keolis lanc
14:18

Aubergenv
colère cont
vides » circ
13:16

Poissy : « N
pas aller à l
handicapé
10:29

Les quatre
médecins c
assurent pe
09:16

À Houilles,

La visite d'Édouard Philippe, «une bonne surprise» à Mantes-la-Jolie

L'ex-Premier ministre a déambulé dans le centre-ville et a échangé avec les responsables de plusieurs boutiques qui ont été ravis de l'accueillir. Les habitants, étonnés, ont apprécié de croiser son chemin.



<https://www.leparisien.fr/yvelines-78/la-visite-d-edouard-philippe-une-bonne-surprise-a-mantes-la-jolie-16-03-2021-8428744.php>



Reportage sur la visite d'Olivier Véran, Ministre des Solidarités et de la Santé, pour le nouveau Centre de diagnostic Covid-19 mis en place par la Ville le lundi 21 septembre 2020.

Reportage sur la dernière étape du tour de France 2020 partie le dimanche 20 septembre depuis Mantes-La-jolie.

Reportage sur TV78 - La chaîne des Yvelines : Coup de projecteur sur Mantes-la-Jolie avec Yann Marchand

Avec plusieurs milliers de photos de **Mantes-la-Jolie**, Yann Marchand est incollable sur la ville. Ses ruelles, son patrimoine ou encore ses boutiques, rien n'échappe à son objectif. Des photos qu'il partage ensuite à sa communauté sur les réseaux sociaux... Son but, donner une autre vision de la ville.

Reportage du 29/07/2021 de la chaîne Eurosport sur Claire Bové, la jeune mantaise vice-championne olympique d'aviron à TOKYO 2020

Quelques heures après leur 2e place lors de la finale du deux de couple léger en aviron, **Claire Bové** et **Laura Tarantola** ont toujours du mal à réaliser qu'elles sont vice-championnes olympiques. Thomas Bihel les a retrouvées au Club France, où il leur montre leur course pour la première fois.

Reportage de la chaîne

[Arts in The City](https://www.youtube.com/@ArtsintheCity) (<https://www.youtube.com/@ArtsintheCity>)

sur la plus belle collection du monde de toile de Maximilien Luce qui se trouve à Mantes-la-Jolie.

Reportage sur la réalisation d'une fresque géante sur les murs du stade nautique international Didier Simond à Mantes-la-Jolie.

Reportage par la chaîne de l

[EPAMSA](https://www.youtube.com/@epamsa6277/videos) (<https://www.youtube.com/@epamsa6277/videos>)

sur le chantier et la pose de la passerelle Mantes-la-Jolie/Limay inaugurée le 20 septembre 2019.

[Plus d'infos > ICI <](https://www.epamsa.fr/operation/passerelle-mantes-la-jolie-limay/) (<https://www.epamsa.fr/operation/passerelle-mantes-la-jolie-limay/>)